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我觉得我是一位幸运儿，
有幸能参加我们解放路小学
第一次少代会。更荣幸的是，
在这次活动中，我还担任了旗
手。这是我在小学阶段参加的
最后一次少代会了，所以我倍
感珍惜。

活动要开始了，当大队辅
导员把鲜艳的队旗交给我时，
我感到无比光荣。回想起自己
成为少先队员的经历，我觉得
手上的队旗仿佛有着一种神
奇的力量，不断激励我努力前
行。

嘹亮的队歌拉开了本次
少代会的帷幕，主持人激昂的
话语让人无比振奋。校长和少
先队员代表分别上台作了致

辞，他们的话让我对少代会有
了更深刻的认识。

接着，大队辅导员解老师
带着我们一起回顾了过去一
年少先队的工作情况，这是对
过去的总结，也是未来的起
点。

让我印象最深的是冯校
长解答优秀提案，这些提案都
是少先队员们自己提出来的，
反映了同学们的心声。

这次少代会让我感受极
深，我深刻体会到了作为一名
少先队员的责任。每一个少先
队员都是未来的接班人，我们
要好好学习，将来为祖国效
力。

小
记
者

10月 28日，我们迎来了
学校第一次少代会。全校有
100 余名少先队员代表参加
了这次会议，我很荣幸我能
作为一名少先队员代表出席
这次会议。

这次会议在学校五楼会
议室举行。我怀着无比激动
的心情来到会议室，坐到座
位上，焦急地等待着会议的
开始。

伴随着庄严的国歌，少
代会终于拉开了帷幕。首先
是少先队员代表和刘校长为
大会开幕致辞，解老师做少
先队工作汇报。接着，冯校长
做提案解答，比如教室里为
什么不能安装空调，操场为

什么不能留出空地种菜园……
最后，老师们为新一批

大队委戴上干部标志，大队
长带领他们在队旗下庄严宣
誓。

我看着新一批大队委，
心里非常羡慕，心想要是我
也成为一名光荣的大队委就
好了。我以后会以他们为榜
样，好好学习，成为老师的得
力小助手。

在嘹亮的呼号声中，大
会接近了尾声。这次少代会
对我来说意义重大，不仅让
我树立了目标，也成为我以
后前进的动力。希望在下一
次少代会上，我也能成为一
名出色的大队委，加油！

前进的动力
本报小记者（解放路小学4年级3班）张晓艺

心中有准则
本报小记者（解放路小学4年级4班）王羽琳

金秋十月，丹桂飘香。10
月28日，我校第一次少代会隆
重召开。学校领导、中队辅导
员、少先队员代表们参加了此
次会议。我很荣幸成为众多少
先队员代表中的一员，一起在
现场见证了这一激动人心的时
刻。

在嘹亮的国歌声中，大会
拉开了帷幕。当全体起立、出队
旗、唱队歌时，我的内心无比激
动。

会上，校领导们都发表了
重要讲话。大队辅导员解老师
做了少先队工作报告，同时推
选了新一届的大队委员。

在提案答复这个环节里，

同学们纷纷发表意见，例如：学
校是否可以给教室装空调？周
五是否可以不穿校服？对于这
些提案，冯校长都耐心地一一
进行了解答。部分提案得到了
校领导的肯定，同学们也在下
面拍手叫好。

这次参加少代会，我真切
地感受到学校对学生教育的用
心，也让我明白作为一名少先
队员，不仅要做到胸前有标志，
还要做到心中有准则。我一定
会珍惜少先队员这个光荣的称
号，严格要求自己，努力学习，
让胸前的红领巾飘得更高，红
得更艳！

运河区解放路小学小记者站专版

10月28日，全校的少先队
员们迎来了自己的盛会——解
放路小学第一次少代会。

大会在庄严的国歌声中
拉开了序幕。少先队员代表为
老师们佩戴上了鲜艳的红领
巾，正是这些敬爱的老师帮助
我们坚定了共产主义理想和
信念，守护我们天天向上、不
断成长。

我们全体少先队员齐声
高唱队歌，在清脆嘹亮的歌声
中我心潮澎湃，为自己是一名
光荣的少先队员感到自豪。

在大会上，冯校长还对代
表们的提案作出了耐心细致
的解答。这让我们深深地感受
到，我们不仅要以学生的身份
来学习知识，更要以主人翁的
身份参与到学校的建设和发

展中来。
最让我激动的是重温入

队誓词环节。我们在这庄严的
会场里，在这鲜艳的队旗下，
齐声呼号：“准备着，时刻准备
着，为共产主义事业而奋斗！”

我仿佛回到了二年级的
入队仪式，同样激昂雄壮的队
歌，同样鲜艳夺目的队旗，同
样飘荡在胸前的红领巾，和同
样坚定炽热的信念——今天
我们以少先队的名义，胸怀祖
国，童心向党；明天我们以接
班人的身份，收获理想，搏击
长天！

准备着，时刻准备着，让
我们携手并进，为了祖国的繁
荣富强，为了美好的明天，向
前，向前，向前！

向前，向前，向前
本报小记者（解放路小学4年级4班）高瑾熙

这是我第一次参加少代
会，作为出旗手，我感到非常
荣幸。

等了几分钟，活动终于
开始了。“第一项，出旗。所有
少先队员行队礼！”听到主持
人的口令，我们旗手紧握队
旗，稳步前进。少先队员们都
注视着队旗，全场只有歌声
和我们的踏步声，多么庄严，
多么隆重啊！

接下来，活动有序地进
行着。高唱《我们是共产主义
接班人》环节，所有少先队员
都用铿锵有力的声音歌唱
着，那嘹亮的歌声在会议室
里回荡。

我一边唱着队歌，一边
想：作为一名少先队员是多
么骄傲和自豪，我不仅要成
为老师的得力小助手，还要
做同学们的楷模。

在平时生活中，我要做
到讲文明，懂礼貌，爱护公
物，爱护花草，助人为乐。在
学习方面，我也会严格要求
自己，上课认真听讲，不做小
动作，认真完成作业，做好自
己的本职工作。

活动结束后，我久久不
能平静，我要把这次少代会
作为新的起点，在今后的日
子里，努力做越来越好的自
己。

做越来越好的自己
本报小记者（解放路小学6年级8班）刘思辰

队旗激励我前行
本报小记者（解放路小学6年级8班）李雨默

同学们的提案
很快，活动开始了。主持人宣

布少代会一共有 12 个环节。我们
一边认真地听着，一边用笔不停
地记录着。

对我来说，印象最深的是冯
校长讲话。她是那么和蔼可亲、平
易近人，她那温柔的声音总在我
的脑海里回荡。少代会是同学们
畅所欲言的一个会议，同学们提
出的问题都可以得到冯校长的解
答。

每天早晨可不可以取消跳绳
活动、能否在学校的空地上开辟
一个小菜园、在校期间可不可以
不穿校服……同学们的问题涉及
方方面面，冯校长都耐心地一一
进行了解答。

本报小记者（解放路小学
6年级7班）贾雅凝

当家做主人
大会在整队、汇报、出旗、唱

队歌等一系列活动中有条不紊地
进行着。其中有一项让我难忘，那
就是冯校长解答少先队员代表们
的提案。

有的同学提议：希望学校以
后可以在周五这一天不穿校服。
冯校长愉快地告诉大家，这个提
案学校采纳，并且嘱咐我们，一定
要适当着装，特别指出有体育课
的班级，穿运动装比较安全。

整个解答环节，冯校长始终
认真、耐心地回答大家提出的每
个提案，并且一一做了解释说明。

这次少代会的召开，意义重
大。它让我们当家做了主人，切实
解决了我们的问题。相信不久的
将来，我们学校会更加民主，更加
和谐！

本报小记者（解放路小学
5年级6班）路欣煜

星星点灯★
★

本版摄影 范宏

10月28日，我作为我班的
少先队员代表参加了我校第一
次少代会。

只见偌大的会议室内，百
余名同学身着整洁的校服，佩
戴着鲜艳的红领巾，井然有序
地坐在台下。我的内心无比激
动，无比紧张，无比自豪！

少代会开始了，台下的少
先队员们都认真聆听着。首先，
主持人报告出席人数，同时介
绍了参会人员。庄严的仪式开
始了，我们全体起立，唱队歌。

接下来，我们敬爱的刘校
长致辞，台下的每一个同学都
听得非常认真。刘校长鼓励我
们勤学笃行，做本领高强的时
代新人，全场响起了热烈的掌
声。

会前，德育处收集了同学
们的提案，内容涉及学校管理、
志愿服务、后勤保障、班级教学
等方方面面，比如：能否在教室
里装空调、能否在操场的空地
建一片生态果园……对于这些
同学们关注的问题，冯校长耐
心细致地为我们一一解答。

我最关心的是学生能否每
个星期有一天自由着装。对此，
冯校长给我们的回复是学校把
每周五定为学生自由着装日。听
到这里，我的心里乐开了花。

这是一场“红领巾”的盛
会，让我感受到时代在进步，少
先队在进步，队员们也在进步。
作为少先队员，我要树立远大
理想，勤奋学习，天天向上，在
队旗的指引下茁壮成长。

“红领巾”的盛会
本报小记者（解放路小学6年级1班）程子漫

——运河区解放路小学校长

刘瑞梅

校长寄语

“做越来越好的自己”是我
们的教育追求，树立“和而不
同”的成功理念，倡导“和风细
雨”的教育形态，营造“惠风和
畅”的人际关系，凝聚“和衷共
济”的团队力量，我们将立足当
下，着眼未来，实实在在求慢成
长，力争做到越来越好；尊重差
异，顺应天性，朴朴素素做真教
育，成就精彩的自己。

““红领巾红领巾””的盛会的盛会

““出旗出旗！”！”
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